

FCM - Decken für Malawi

05.Juli 2019



Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig?

In Afrika ist es doch immer warm, oder?

Je Südlicher man nach Afrika kommt umso deutlicher spüren die Menschen auch in Afrika den Winter.

So auch in Malawi. Wenn bei uns Hochsommer ist, so wie derzeit, wird es auf der Südhalbkugel empfindlich kalt.

Vor allem die diesjährige Malawireisegruppe hatte es daher auf dem Herzen ein Jugendgefängnis mit ca. 250 Häftlingen mit ausreichend Decken für die Nächte auszustatten.

Und so lief die Aktion an. Es wurden Preise eingeholt und verglichen, gerade in der Woche gab es viele Demonstrationen wegen den Wahlen, die in Malawi stattgefunden hatten und es war nur schweres durchkommen in der Stadt.

Trotzdem konnte schon ein Teil der Decken im Gefängnis verteilt werden.

Sie kommen genau zur rechten Zeit. Denn in Malawi ist es derzeit besonders in den Nächsten sehr kalt und die Häftlinge hatten schon vorher mit Erkältungen und Blasenentzündungen zu kämpfen, da sie auf dem nackten Betonfußboden schlafen.

Die Decken helfen nun, die Haftbedingungen zu verbessern und Krankheiten zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Spende! Wir sind sehr dankbar, dieses Projekt mit umsetzen zu können!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

15.April 2019



[Bericht: Malawireise des FCM](#)

Malawi? Wo liegt das denn? Was willst du denn dort? Ist das nicht dort, wo der Wirbelsturm und di...

[Weiterlesen ... Bericht: Malawireise des FCM](#)

15.April 2019



[Grüße und Dank von HHM](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, vor einiger Zeit habe ich euch von Help...

[Weiterlesen ... Grüße und Dank von HHM](#)

12. Februar 2019



[AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

Als Patenschaftsteam der AMB haben wir innerhalb unserer Arbeit mit einigen ganz verschiedenen Gr...

[Weiterlesen ... AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

12.Februar 2019



[PARA - Neuigkeiten](#)

Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeu...

[Weiterlesen ... PARA - Neuigkeiten](#)

12.Februar 2019



Zwischenseminar auf den Philippinen

Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019 ... Sonne, Strand, Meer ... Auße...

[Weiterlesen ... Zwischenseminar auf den Philippinen](#)

11.Januar 2019



PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch

So wie jedes Jahr, versuchen wir zu Weihnachten etwas besonderes mit den Kinder aus der Präventi...

[Weiterlesen ... PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch](#)

11.Januar 2019



[MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

Weihnachten – eine Zeit der Besinnlichkeit, Gemütlichkeit und der vielen herrlichen Lichter? H...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

11.Januar 2019



Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"

Auch im nunmehr vergangenen Jahr war der Treffpunkt "Lebenswert" wieder am 24.12. ab 17 Uhr geöff...

[Weiterlesen ... Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"](#)

11.Januar 2019



Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten

Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weih...

[Weiterlesen ... Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten](#)

Seite 8 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- 8
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)